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家族や知人、友人に話した

職場や所属団体で話した

他の人から聞いた

（人）

２
月
16
日
（
土
）、
那
珂
川
町
中
央
公
民
館
講
堂
に
お

い
て
「
那
珂
川
町
こ
ど
も
館(

仮
称)

づ
く
り 

第
５
回
建

築
デ
ザ
イ
ン
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
当

初
の
予
定
に
な
い
プ
ロ
グ
ラ
ム
で
し
た
が
、
前
回
の
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
（
12
／
８
）
以
降
に
検
討
を
重
ね
て
ま
と

め
た
基
本
計
画
骨
子(

案)

を
報
告
す
る
た
め
に
開
催
し
、

20
名
が
集
ま
り
ま
し
た
。 

ま
ず
、
昨
年
８
月
の
キ
ッ
ク
オ
フ
・
フ
ォ
ー
ラ
ム
か
ら

ス
タ
ー
ト
し
た
こ
ど
も
館
づ
く
り
の
経
緯
を
ふ
り
返
り

ま
し
た
。
そ
し
て
建
築
デ
ザ
イ
ン
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
に
お

い
て
出
さ
れ
た
皆
さ
ん
の
意
見
を
も
と
に
ま
と
め
た
基

本
計
画
骨
子(

案)

を
説
明
し
ま
し
た
。 

次
に
、
平
成
26
年
度
開
館
予
定
の
こ
ど
も
館
の
運
営

に
つ
い
て
３
タ
イ
プ
の
方
法
を
説
明
し
、
町
に
合
っ
た
運

営
方
法
を
検
討
し
ま
し
た
。 

報告会を開催！ 

こども館（仮称）づくりの流れ 
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実践子ども学レクチャーのお知らせ 
 
日時：３月１６日（土）１０：００～（２時間程度） 

場所：那珂川中央公民館 講堂 
今年度のこども館づくりの最後の取組みとして、「実践子ども学レクチャー」を開催します。 
これまで、総合プロデューサーとして関わって頂いた目黒実（九州大学特任教授）氏によ

る子ども論、子ども居場所論のレクチャーを受け、こども館の理念、目的を町民に伝えます。 
 

お問い合わせ先 那珂川町役場 子育て支援課  ＴＥＬ （０９２）９５３－２２１１（代表） 

①キックオフ・フォーラム 平成 24 年 8 月 4日(土) 

②関係団体ヒアリング 

③プレワークショップ 

平成 24 年 8月 18 日(土)、26 日(日)、9月 2 日(日) 

④建築デザインワークショップ 

⑤展示公開型パブリック・コメント 

平成 25 年 2月 1日(金)～22 日(金) 

⑥実践子ども学レクチャー 平成 25 年 3 月 16 日(土) 

第１回 知 る  平成 24 年 9月 9日(日) 

第２回 考える  平成 24 年 9月 30 日(日) 

第３回 描 く  平成 24 年 11 月 18 日(日) 

第４回 まとめる 平成 24 年 12 月 8 日(土) 

第５回建築デザインワークショップ（報告会）

平成 25 年 2月 16 日(土)

こども館づくりの全体的な印象は？ 今回の取り組みは住民参画で進めましたが、 
いかがでしたか？ 

よかった
58.8%

まあまあ
41.2%

工夫が必要
0.0%

10

6

6

1

2

0 2 4 6 8 10 12

イベント等の企画・運営から関わりたい

イベント等にボランティアとして関わりたい

団体やサークル等の活動・発表の場として利用したい

サポート役で関わりたい

不明

（人）

アンケート結果 

・参加してとても楽しく意見交換できた。 

・子ども会育成会のお世話をしています。地域の 

子どもの健全育成のためにこども館を活用したい。 

・住民の意見がでて、それを十分取り入れて頂いた 

ので、後は多くの方にこのことが分かるように、 

広報で発信して欲しい。 

・１階ウッドデッキはお昼ご飯を食べるスペースにも 

なるので、足洗場だけでなく手洗い場も欲しい。 

・上から下への落下物や子ども(多動児童)のよじ登りが

心配なので、ネット設置は、ボール遊び以外の心配と

して必要になると思う。 

工夫が必要
0.0%

まあまあ
23.5%

よかった
76.5%

自由意見 

今回の取り組みを・・・ 

こども館の運営にどのように関わりたいですか？（複数回答） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

経過説明と最終案について 

キ
ッ
ク
オ
フ
・
フ
ォ
ー
ラ
ム
や

プ
レ
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
、
そ
し
て

４
回
の
建
築
デ
ザ
イ
ン
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
と
参
加
者
の
声
、
意
見

を
積
み
重
ね
、
形
づ
く
っ
て
い
っ

た
検
討
経
緯
を
ふ
り
返
り
ま
し

た
。 そ

し
て
、
平
面
プ
ラ
ン
の
構
成

や
各
部
屋
の
特
徴
を
説
明
し
ま

し
た
。 
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こ
ど
も
館
が
開
館
す
る
平
成

２６
年
度
に
向
け
て
、
ど
の
よ
う

な
運
営
体
制
が
望
ま
し
い
か
を

話
し
合
い
ま
し
た
。 

ま
ず
、
運
営
体
制
を
「
行
政
管

理
型
」「
委
託
協
働
型
」「
市
民
協

働
型
」
の
３
タ
イ
プ
に
分
類
し
、

「
信
頼
・
サ
ー
ビ
ス
・
ニ
ー
ズ
・

経
費
」
を
指
標
に
特
徴
を
確
認
し

合
い
、
総
合
的
に
町
に
あ
っ
た
運

営
体
制
を
考
え
ま
し
た
。 

こども館運営について 

同じ空間でニーズが共

存する。例えば乳幼児

と小学生等。時間帯に

よる使い分けを考えて

いるの？

 館長 

施設管理 事業運営 ･･･ 

スタッフ 

・直営なので安心感がある。 

・制約が多くやりたいことが

できなさそう。 

・一つの団体のみで運営すると

その団体のカラーが強くなり

望ましくない。 

・専門的な意見がきける。 

・みんなで作り上げていくよさが

ある。 

・自由な企画、運営ができ、活動

の広がりがありそう。 

・今までの人とのつながりを続け

られる。 

・スタッフが有給なら持続可能 

・経営能力が必要。 

・世代を超えた人材確保が課題。

・運営協議会の参加団体の連携と

各分野の一体化が必要。 

多目的ホールで上のお

兄ちゃんが、遊びＢで

下の子が遊んでいる場

合に、どちらからも動

きが見えると良い。

ドッチボールなど本格

的な球技は体育館など

他の施設で行えばいい

だろう。 

連携する仕組みが必要

だね。 

上履きの取り違

え防止策を考え

よう。 

ベビーカー置き

場は必要だね。 

中学生の居場所も必要

だと思うけど、中学生

は入れないのかな？ 

１階にもあれば、

２階に昇らなく

てすむのになぁ。

説
明
を
聴
い
て
各
自
、
感
想
や

気
に
な
る
点
等
を
グ
ル
ー
プ
内

で
伝
え
合
い
ま
し
た
。
「
各
部
屋

か
ら
多
目
的
ホ
ー
ル
の
見
通
し

は
？
」
「
乳
幼
児
と
小
学
生
の
す

み
わ
け
は
？
」
等
、
子
ど
も
の
安

全
面
を
気
に
す
る
意
見
等
が
話

し
合
わ
れ
ま
し
た
。 

行政管理型 委託協働型 市民協働型 

２階 

２班 

１班 

３班 

１階 

配置図  館長 

委託団体 施設管理事業運営 

･･･ スタッフ 

 
館長 

スタッフ 

運営協議会 

施設管理

事業運営 

※今回の意見とパブリック･コメントの意見を考慮して、最終的な「（仮称）こども館整備基本計画」を作ります。


